

Palmeiras conquista su tercera Copa Libertadores de fútbol



La Habana, 28 nov (RHC) El equipo brasileño de fútbol Palmeiras conquistó su tercera Copa Libertadores en un partido de mucha jerarquía frente a Flamengo, que concluyó 2-1.

Con un buen comienzo los dos conjuntos salieron a buscar de arranque con sus armas las fallas del rival, merodeando las áreas, y fue el de camisetas verdes, mediante certero gol de Raphael Veiga por el centro a los cinco minutos, el que quebró la línea.

A partir de esa temprana ventaja jugaron con más determinación y cierres de espacios contra un Flamengo que se mostró muy poco activo hasta el final del primer tiempo.

Los rojinegros salieron más impetuosos en el adicional y tuvieron su premio a los 72 minutos, cuando un balón que controló Giorgian De Arrascaeta terminó en un buen pase para Gabriel Barbosa, que sacó un remate al primer palo del arquero para sentenciar el merecido 1-1 en el trámite.

En reglamentado tiempo suplementario, el director técnico de Palmeiras, Abel Ferreira, puso a Deyverson Brum Silva en cancha y el delantero fue a presionar un flojísimo control en salida del contrario Andreas Pereiras, robó y definió 2-1 a los 95´.

Alrededor de 27 mil brasileños asistieron a presenciar el juego en el histórico coliseo, embellecido para la ocasión, con ayuda financiera de la Confederación de Fútbol Suramericano, que auspicia y organiza la Copa Libertadores.

Tomado de Prensa Latina.



Radio Habana Cuba